京丹後市支久美浜中学校

#### 令和4年度10月号



【住所】京丹後市久美浜町 640【電話】 0772-82-0079【fax】 0772-82-1650 メールアト・レス(E-mail) kumihama-jhs@kyoto-be.ne.jp

ホームページURL http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-jhs/

# 素晴らしかった体育祭

10月1日(十)に体育祭を実施することができました。

生徒は2学期当初から本格的に3年生を中心に演技内容や、競技練習の準備などブロックごとに取組を 進めてきました。本年度は、赤ブロックと青ブロックの2ブロックで取り組み、3年生が1、2年生を丁 寧に分かりやすく導き、また1、2年生もそれに応えて意欲的に取り組み、感動ある体育祭にしてくれま

学校といたしましても、多くの皆様に生徒の生き生きとした中学生らしさを競技・演技また応援などか ら感じ取っていただけたことをありがたく思っております。

結果は、競技の部、演技の部とも【青ブロック】が優勝という結果でしたが、『「極」~引き継ぐ伝統、 輝く個性~~』の生徒会のスローガンのもと、両ブロックとも大変盛り上がり、さわやかな感動を届ける ことができたと思います。

新型コロナ感染症対策へのご協力や10月とはいえ、まだ気温が高くなる場面もありましたが、PTA種 目への参加等、最後まで保護者の皆様にも盛り上げていただき、本当にありがとうございました。またP TA本部役員及び厚生部の皆様方には受付や片付けを精力的にしていただきました。重ねてお礼を申し上 げます。



【 青ブロック 】 スローガン 「染輝蒼翔(らっきそうしょう)」

意味: 青ブロックの一人ひとりが楽しみ、輝き、蒼い空にみんなが翔 ける。そして誇れる自分になる。

3-2 2-2 1-2



赤ブロック スローガン 「勢火燎拳(せいかりょうげん)」 意味:練習を通して成長していく姿

3-1 2-1 1-1

## 教室の学習環境を整えました

「教室の机・椅子の脚にテニスボールをつけて生徒の 学習環境をよりよいものにしよう計画」ということで公 益社団法人日本プロテニス協会のボールリユース活動に 参加をし、使用済み硬式テニスボールの提供を受けまし た。用務員さん中心に全校生徒分の穴あけ作業をしてい ただき、2学期スタート時に生徒会本部の呼びかけで生 徒の机と椅子の脚にテニスボールを装着しました。

この取組は、各地の学校で、教室内の不快な音をなく し、児童・生徒が学習に集中できる環境づくりに向けて 広がっていますが、「床に傷がつきにくい」のはもちろ ん「授業中に集中力が切れる原因を軽減できる」等の効 果が期待できます。

先生の説明や友達の発表が聞きとりやすい環境で久美 中生の学習に対する姿勢が一層向上することを期待し ています。



R4 京州新総合体育大会 9月4日 O中学生好1年100m 第1位 肿 > 14" 45 0 学好1牲1500m 0 学好12年4×100mR 第3位 蘇 はみ 避 心緒 58"07 細梓 肿刻 O中学生男子2 年 100m 第2位 带 弘之12"78 O中学生男子2年生3000m 第3位 厢 [11] 04] 61 O中学生男子12年4X100mR 第2位 体 悠 明 結 53 "32 

<9月の大会結果等>敬称略

第38回丹後吹奏樂フェスティバル 9月24日 吹奏柴出演 R4 丹後ブロック中学校新人交流大会軟式野球の部 9月24日

# 久美浜学園教育目標

# ふるさとを愛し 意欲的に学び

### やさしい心をもち 根気強く努力する生徒の育成

意欲的に質の高い学力を身につけようとする生徒 目指す子ども像 自ら正しく判断、行動し、豊かな心を持つ生徒



#### 10月予定 ~今後の状況により変更の可能性があります~

1日(土)体育祭(延期の場合は授業公開)

3日(月)振替休業日

5日(水)体育祭予備日

学園PTA·保護者会一斉挨拶運動

10日(月)スポーツの日

11日(火)文化芸術公演鑑賞

12日(水)夏みかんの日(全校集会)

13日(木)学園授業研修会(13:35下校)

14日(金)丹ブロ駅伝壮行会

15日(土) 丹後ブロック中学校駅伝競走大会 於:峰山総合公園周回コース

16日(日) 丹ブロ駅伝大会予備日

18日(火)検尿回収二次 1年生海岸清掃

19日(水)検尿回収二次

21日(金)血液検査(2年生)、市中秋季大会壮行会

22日(土)京丹後市中学校秋季体育大会

23日(日)京丹後市中学校秋季体育大会予備日

24日(月)学園児童会本部、生徒会本部合同会議 25日(火)学園6年生部活動体験 3年生下校13:40

28日(金)かぶと山小・本校生徒会本部合同挨拶運動

31日(月)久美浜小·本校生徒会本部合同挨拶運動

\*本校ホームページが10月中旬頃にリニューアル予定です。 アドレスに変更はあり ませんのでこれまで同様にアクセスいただけます。

## 生徒会 SDGs の取組実施中

今学期もアルミ缶、ペットボトルキャップ、子ども 服を回収しています。この活動は学園の小学校、各園 所にも呼びかけながら、3つの取組を中心に展開中で す。1つ目は「"届けよう服のチカラ"プロジェク ト」、2つ目がアルミ缶回収での収益金で「福祉施設に 思いを届けようプロジェクト」、3つ目がペットボトル キャップ回収で「世界の子供たちにワクチンを届けよ うプロジェクト」です。

ペットボトルキャップやアルミ缶は体育祭の縦割り

集団でのブロック対抗で数を 集計し、途中結果を放送で 伝達する等しながら全校的に 盛り上がってきました。引き続 き回収にご協力お願いします。

また学園の小学校、各園所 で集まったペットボトルキャ

ップやアルミ缶も中学校に届け 久美沙がいたべットボトルキャップ ていただいています。



# 総合的な学習の時間~体験学習【Community・Human 学習】

【1年生】「地域調べ学習」9/13

【2年】「職場体験学習」9/7·8

【3年生】「地域ボランティア活動」9/7、「福祉施設講話・体験」9/8

1年生では地域の自然や環境、町のあゆみや文化等をテーマに取り組み、9月13日には、 地域に出て、特産品、歴史・文化、自然、観光の4グループに分かれ体験学習を行い、さまざ まな角度から地域を見たり、地元の方にお話を聞いたりして、あらためて自分の地域を知るこ とができました。

2年生では地域の人々とのふれあいや実際の仕事を体験する中で自分を振り返り、自分を見 つめていくことを目的として9月7日、8日の両日、町内16の事業所で、職場体験学習をさ せていただき、仕事に携わる喜びや大変さを感じることができました。コロナ禍の中、体験プ ログラム等にも工夫をしていただき、本当に各事業所の多大なご協力のもと実施することがで きました。事業所の方からは励ましのお言葉や実習に臨む中学生の姿勢を評価する声をたくさ んいただきました。

3年生では「よりよい生き方・地域をめざして」をテーマに事前にとったアンケートをもと に活動内容を考え、町内7カ所でボランティア活動を実施しました。また京丹後市健康長寿 福祉部の職員の方から福祉施設講話をしていただき、疑似介護体験をすることができました。

超高齢社会が進む中、久美浜に住む一人の人間として、また中学生として、何が出来るのか を考えることができたと思います。

このように、生徒は普段の学校生活では得られない体験を通して、今後の自分のあり方につ いて見つめ、深い学びにつながりました。

お世話になりました皆様に、この場をお惜りいたしましてお礼申し上げます。本当にありが とうございました。





